## Pressemitteilung



Kiel, 14. September 2011 Nr. 274/2011

Hans Müller:

Carstensens Gedächtnislücken

Zu den Ausführungen von Ministerpräsident Carstensen anlässlich des 20jährigen Bestehens der Ostsee-Kulturinitiative Ars Baltica in Plön erklärt der kulturpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Hans Müller:

Es ist schon merkwürdig, dass der derzeitige Ministerpräsident auf einer im Übrigen gut vorbereiteten und ausgeführten Veranstaltung an das 20jährige Bestehen der Ars Baltica erinnert und mit keinem Wort seinen indirekten Vorgänger Björn Engholm erwähnt, der der Motor dieser ostseeübergreifenden Kulturinitiative war. Engholm und viele andere Sozialdemokraten haben bereits vor dem Fall der Ost-West-Grenzen über Gemeinsamkeiten nachgedacht, die Begegnungen der Menschen auch bei unterschiedlichen politischen Ordnungen erleichtern konnten, in erster Linie auf den Feldern von Kultur und Wissenschaften.